

Gemeinschaftspraxis

Liebe Patient *innen,

wie Sie eventuell bereits gehört haben, werde ich zum 1.Oktober 2024 den Staffelstab an Dr. Matthias Alex weitergeben.

Zusammen mit meinem Kollegen, Dr. Stefan Lichtinghagen und dem gesamten Team, freue ich mich, dass ich die Praxis in sehr qualifizierte, engagierte und starke Hände geben kann und dass Herr Dr. Alex die Herausforderung als Hausarzt im Sinne der "Praxis Kotthausen" annimmt.

Bei Ihnen allen möchte ich mich von Herzen für das große Vertrauen, die Offenheit und die Geduld über all die Jahre bedanken.

Ich wünsche Ihnen sehr viel Gesundheit!

Ihre Julia Rüggeberg